
 

Une après-midi avec nos aînés (2nde Blanc) 
 

Le 31 Mars après-midi les élèves de 2nde blanc sont allés passer l’après-midi avec les résidents de 

l’EPHAD du Bruille. La classe s’est partagée en deux, pour proposer à nos aînés des activités variées :  

- Certains ont tenu un stand d’activités esthétiques. Les élèves ont entretenu les ongles des 

résidentes et par la suite les ont décorés avec du vernis.  

- L’autre partie a, quant à elle, joué à des jeux de société avec les autres résidents.  

Cette entrevue s’est conclue par une collation. Cette rencontre a beaucoup plu aux résidents qui, pour 

certains, ne reçoivent aucune visite de leurs proches. Les élèves ont vivement interagi avec les résidents ce 

qui a permis de créer un bel échange intergénérationnel. Quel moment de petits bonheurs partagés… 

Lily GERBERT & Maëlle DUSART  

 
Ce qu’ont vécu nos élèves et qu’ils voulaient vous partager…  

 Ce vendredi 31 mars, j’ai eu la chance de participer à 
la journée intergénérationnelle organisée par ma classe. Dès 
l’annonce du projet, j’ai été très enthousiaste. Selon moi, il est 
important de prendre soin de nos aînés, des personnes parfois 
attristées par la solitude. 

Durant cet après-midi, j’ai pu jouer aux petits chevaux et 
goûter avec deux résidents de l’EHPAD du Bruille. Cet instant 
fut un grand moment de partage et de transmission. Nous avons 
pu apprendre à les connaître, discuter et tout cela dans une 
ambiance positive qui apportait un peu de joie à tous les 
participants, les petits comme les grands. 

Si je devais résumer mon ressenti, je dirais que j’ai 
partagé un moment enrichissant et plein de joie placé sous le 
signe de l’altruisme.  Lily G. 

 

 
Avant la rencontre je pensais que ça allait être 

long et monotone alors que jouer et passer du temps 
avec les personnes âges est allé assez vite. C’était 
chouette. Florent D. 

 
Nous avons fortement apprécié cette 

sortie à l’Ehpad. Elle nous a permis de nous 

ouvrir et de faire de nouvelles et belles 

rencontres. Merci pour ce bon moment passé.  

  Amélie T. et Estebane Z. 

 

 
Avant cette expérience je savais déjà à quoi 

ressemblait un Ehpad mais je ne pensais pas que tous les 
résidents étaient aussi accueillants. Je me suis bien amusé 
et je repars de ce lieu avec de bons souvenirs. Julian B. 

 
Visiter un EHPAD était une très bonne expérience, les 

soignants nous ont aidés à nous présenter et ils étaient tous 
tout comme les résidents très sympathiques, cet après-midi 
intergénérationnel était très enrichissant !   Paul D. 
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Nous avons trouvé cette expérience très enrichissante et très 

émouvante. Nous avons pu découvrir que les EPHAD et leurs résidents ont 

une ambiance très émouvante mais que les résidents gardent leur bonne 

humeur et leur sens de l’humour. Nous avons aussi remarqué qu’une 

grande solidarité existe entre les résidents. Pour finir, nous ne regrettons 

pas du tout cette expérience et au contraire nous la recommandons aux 

personnes qui hésiterais encore.    Léopold W et Camille G 

 

 

 

 

 

J’ai très apprécié la visite de 
l’EHPAD cela m’a fait plaisir 
d’apporter un peu d’attention et de 
mon temps aux personnes âgées.  
 Johanna D. 

 

 
 

 
 
 

Durant cette rencontre, nous avons fait 
connaissance avec les résidents de L’EHPAD de la rue 
du Bruille. Le but de cette rencontre était de tisser des 
liens avec des résidents, nous avions le choix entre 
une activité manucure ou jouer à des jeux de sociétés 
avec plusieurs personnes. Nous avons fait le choix de 
jouer aux jeux de sociétés avec eux. Malgré quelques 
difficultés de compréhension du côté des résidents 
(dû au port des masques) tout s’est très bien passé, 
nous avons vécu un très bon moment avec eux et 
nous les remercions encore une fois pour le temps 
qu’ils nous ont consacrés. Avec tout de même 
quelques appréhensions, la rencontre fut un moment 
qui, nous pensons restera dans nos mémoires. 

Durant cette rencontre, nous avons rencontré 
de nombreuses personnes mais nous avons bien 
discuté avec surtout deux d’entre elles : Pierre et 
Raymonde. Ce qui était surprenant c’est que ces deux 
personnes étaient totalement différentes, Raymonde 
était très sensible, d’ailleurs elle se baladait avec ce 
qu’elle disait être son sac à mains avec à l'intérieur 
des souvenirs de sa vie comme une photo de sa sœur, 
alors que d’un autre côté Pierre était très joueur et 

dans un esprit humoristique, nous pensons que Pierre a marqué nos esprits à tous même ceux 
qui ne lui ont pas parlé, par son comportement assez extraverti et les quelques blagues qu’il a 
pu faire. 

Nous espérons pouvoir renouveler ce projet dans les années à venir et nous remercions 
encore Maelle pour cette bonne initiative.   Jeanne B et Maya A 
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